

DEVINETTES



Il y avait 20 bouteilles et un homme tout à l'heure dans cette cave ; personne n'est sorti et il manque quatre bouteilles. Cherchons le voleur ; il doit être dans la cave.



La femme qui se sauve a fait un mauvais coup, et le gamin court prévenir la dame de la maison. Il ferait mieux de regarder près de lui ; il la verrait, en train de faire sa cuisine.



Quel orage ! mon pauvre Cupidon en a été renversé et brisé. Mais où donc est passé sa tête, je ne la vois pas. Cherche mon bonhomme, elle est sous tes yeux.

APOLOGUES ORIENTAUX.

LA SAGE ET LE RICHE.

Un homme avait amassé de très grands biens aux dépens de l'Etat, et il disait à un sage :

— Il faut, je crois, bien de la force d'esprit pour mépriser les richesses.

— Vous vous trompez, lui répondit le sage ; il suffit de regarder entre quelles mains elles passent.

Entre monsieur et son valet de chambre, un Frontin de la bonne école :

— Joseph, dépêchez-vous de porter les lettres à madame.

— Comment, monsieur, sans les lire ?...

Savez-vous pourquoi les *parapluies* sont appelés vulgairement des *pépins*.

Cela paraît inexplicable au premier abord, mais en y réfléchissant un peu...

Parce qu'on les cherche le plus souvent dans les *coings*.

Sur le pas de la porte, devant son établissement, un gros restaurateur causait avec un client.

— Que voulez-vous ? disait-il avec forces gestes, nous sommes écrasés ! nous avons tant de frais !

— Toi ! dit un effronté gamin qui passait, c'est pas vrai, t'as rien de frais !

— Je suis bien inquiet, disait l'autre jour à quelqu'un de ses amis un artiste qui n'est pas précisément renommé pour la sage gestion de ses revenus ; j'ai un billet à payer et je ne serai pas en mesure. Il *échoit* demain.

— Parle donc français alors, fit l'ami, et dit qu'il *échoue*.